



Monsieur John Williamson  
Député  
120, boul. Milltown  
St Stephen, NB E3L 1G6

Le 17 octobre 2014

Monsieur,

Je vous écris en réaction au feuillet « dix-pour-cent » que votre bureau a envoyé dans votre circonscription Nouveau-Brunswick-Sud-Ouest. De nombreux membres de l'AFPC qui habitent dans cette circonscription m'ont écrit ou téléphoné pour exprimer leur colère concernant ce feuillet qu'ils ont reçu.

Je suis outrée que vous ayez utilisé des fonds publics pour diffuser des renseignements erronés et attaquer les fonctionnaires. Mettons les choses au clair : les fonctionnaires n'abusent pas des congés de maladie. Selon des données de Statistiques Canada et des rapports du directeur parlementaire du budget, les fonctionnaires fédéraux ne prennent pas plus de congés de maladie que les personnes qui travaillent dans le secteur privé. La majorité des fonctionnaires fédéraux prennent entre 0 et 8 jours de congé de maladie par année... pas 18. Voilà les vrais chiffres.

Les services publics sont des services essentiels. Je vous incite, vous-même et votre gouvernement, à cesser de faire des compressions dans ces services et de vous attaquer à nos membres qui les assurent. Les services publics sont des services essentiels, qu'il s'agisse de l'inspection des aliments, de recherche et sauvetage, de la protection de l'environnement, de la Sécurité de la vieillesse, de l'aide aux anciens combattants, du Programme d'assurance-emploi, de la sécurité des transports ou encore des services frontaliers. Nous vous demandons instamment d'arrêter de réduire les services et de consulter la population sur les services dont elle a besoin.

Des membres de l'AFPC qui habitent votre circonscription et moi-même souhaitons vous rencontrer pour vous parler des précieux services que nous offrons aux Canadiens et Canadiennes au quotidien. Veuillez nous indiquer à quel moment nous pourrions vous rendre visite. Vous pouvez me joindre par téléphone au 1-888-808-5544 ou par courriel à [baldwij@psac-afpc.com](mailto:baldwij@psac-afpc.com).

Veuillez agréer, Monsieur, mes sincères salutations.

La vice-présidente exécutive régionale de l'AFPC en Atlantique,

Jeannie Baldwin